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　教育委員会は、さまざまな意見や立場を集約し、

中立的な意思決定を行う合議制の機関です。吹田

市では教育長と5人の委員で構成しています。

　教育委員は一般的な学識・経験が豊かで、人格

が高潔な人を議会の同意を得て市長が任命しま

す。委員の中には1人以上の保護者を含みます。

教育委員会の主な役割

①教育に関する基本的な方針を定める

②教育に関する規則や規程の制定・改廃

③学校など教育機関の設置及び廃止

④学校の人事などを決める

● 市長が主宰する総合教育会議で教育の課題やあるべき姿について十分に協議するなど、市と教育委員会が連

携しているところ

●子どもたち一人ひとりにきめ細かく配慮し、保護者の意思を尊重した教育をしているところ

●学校や教育に保護者の関心が高いところ

●    学校、PTA、地域が協力し、積極的に活動しているところ

● 小学校卒業までに200ｍ泳げる力がつくよう水泳学習に力を入れているところ

●小学校1年生から外国語活動に取り組んでいるところ

● 社会全体をよくするため、子どもの貧困など色々な問題を本質的に解

決していきたい

● 今までの経験だけに頼るのではなく、さまざまな視点を持ち、心技体

健やかに育つ、吹田の教育であるよう心がけています

● 子どもたちの人間性を育み、個性を伸ばす教育や失敗しても再度チャ

レンジできる環境を整備できるよう、教育現場の活性化に取り組みた

い

● 「教育は子どもたちのためにある」を前提に学力だけでなく、友だちや

自分のことも大切にできる心を育てたい

● 問題をできるだけ正確かつ客観的に捉え、現場で活動している人の目

線に立ち、吹田の教育の良さをさらに伸ばしていきたい

● 小中一貫教育を通して一人ひとりを大切にした教育を進め、「確かな学

力」「豊かな心」「健やかな体」をしっかり培い、子どもたちや保護者から

喜んでいただける学校を作っていきたい

● 教育委員会は、市全体の教育内容の充実につとめています。地域の方・保護者と一緒に、子どもたちが幸福

になるように、がんばっていきたい

● 吹田の子どもは吹田の宝です。地域の方は子どもを見守り、保護者は直接手を携え、夢を持つ子どもたちに

育てましょう

● 地域や学校だけに頼らず、保護者も参画し、子どもたちを心身ともに大きく育てる共
きょう
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● 私なりに感じたことを積極的に発言していきたいと

思っていますが、それが独りよがりのものにならな

いよう、みなさんとお話しする機会を多く取りたい

● いろいろと勉強していきますので、日頃感じている

ことを聞かせて頂ければ幸いです

● 保護者や市民が学校教育に満足し、信頼して頂ける

ようこれからも努力していきます

未来を拓く 吹田の教育
　すべての人々が生命をかがやかせて、人や社会とつながりながら未来を拓く吹田の教育を

進めたいとの願いから、本市では教育理念のほか、総合的人間力の形成、社会全体の教育力

の向上、豊かな教育環境の創造という目標をかかげ、小中一貫教育や、小学校 1 年生からの

外国語活動、教育環境・教育施設の整備など、すべての教育施策を実施しています。
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教育理念

夢つながり未来館を視察する教育委員

新成人たちと一緒にガンバ大阪を応援（市立吹田サッカースタジアム）
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公民館・博物館・図書館

夢つながり未来館

少年自然の家 など

吹田の教育ってこれからどうなるの？

教育委員のみなさんに聞いてみました

Q 吹田の教育の特長ってなんですか？

Q どのような視点を大切にし、吹田の教育に取り組んでいますか？

Q 地域の方、保護者にメッセージをお願いします Q 教育委員会ってなんですか？

教育委員会会議の様子


